



令和7年12月25日発行



寒さが続き、雪も積もっていますが、気温の変化で雪遊びはまだ本格的にできていません。まだかまだかと雪遊びをとても楽しみにしている子ども達です。また、この時期、風邪を引きやすく、12月はRSウィルスに罹患するお子さんが多かったです。嘔吐や下痢を伴う場合もありますので、体調管理を十分に行いながら、北海道の冬を満喫したいと思います。

先日は「おもちつきごっこ」をしました。うさぎ組は旭川あかしあ認定こども園で、お友達とお餅つきを体験し、りす組は保育園で小麦粉粘土を使って楽しみました。ご家庭でお餅つきをする機会が減ってきてています。保育園では日本の伝統も子どもたちに伝えていきたいと思っています。来年もよろしくお願ひします。

1月の予定

- | | | |
|--|-----------------------|--|
| | 16日（金） 避難訓練 | |
| | 19日（月）～23日（金）
参観週間 | |
| | 第2週 身体測定 | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |
| | | |



年末年始の休園は

12月30日～1月4日迄です。

新年は1月5日（月）からです。

ご家族みなさんで、体調に気をつけながら、元気にゆったりと楽しいお正月をお過ごしください。